



— HOTEL & GOLFCLUB —

[W]HOLE IN ONE  
2025



# Gut Brandlhof

HOTEL & GOLFCLUB



## HOTEL MIT 18-LOCH GOLFPLATZ

Das Hotel Gut Brandlhof bietet als einziges im Salzburger Land einen eigenen 18-Loch Golfplatz direkt neben dem Haus. So wird das 4 Sterne Superior Hotel für alle golfenden Gäste zum überdimensionalen „Clubhaus“ mit allem nur erdenklichen Komfort. Wir freuen uns auf Sie.

## HOTEL WITH 18-HOLE GOLF COURSE

*Hotel Gut Brandlhof is the only hotel in the Salzburg region with its own 18-hole golf course. This makes the 4-star superior hotel a kind of oversized clubhouse for golfing guests, with all the comforts one could wish for. We look forward to welcoming you.*

# Golfclub

GUT BRANDLHOF

Der 18-Loch Championship Course fügt sich harmonisch in die faszinierende Landschaft des Pinzgauer Saalachtals ein. Charakteristisch sind die zum Teil schmalen Bahnen, die bissigen Roughts und die strategisch gut platzierten Bunker.

Obwohl alle 18 Bahnen flach sind, stellt der Platz jedes Mal eine neue Herausforderung für Kenner und Könner dar – insbesondere die Saalach, welche je nach Abschlag bis zu sechs Mal überspielt werden muss. Der ursprüngliche Baumbestand entlang des Flusslaufes spendet wohltuenden Schatten an heißen Tagen.

*The 18-hole championship course blends harmoniously into the fascinating landscape of the Pinzgauer Saalachtal. It is characterized by occasionally narrow fairways, nasty roughs and strategically well placed bunkers.*

*Although all 18 holes are flat, the course never ceases to represent a challenge for even the most skilled golfer – especially due to the River Saalach, which golfers have to play across up to six times, depending on the tee. The original trees alongside the river cast pleasant shadows on hot days.*



Als perfekte Ergänzung bietet die Golfanlage eine weitläufige Driving Range mit zum Teil überdachten Abschlägen, sowie ein Übungsgelände für Pitching, Putting und Bunkerspiel.

*As a perfect complement, the club also features a broad driving range which includes a number of covered tees as well as a practice area to work on your pitching, putting and bunker game.*

---

Weiß Herren .....	6.079 m	Slope Weiß .....	128
Gelb Herren .....	5.710 m	Slope Gelb .....	133
Blau Damen .....	5.286 m	Slope Blau .....	134
Rot Damen .....	4.987 m	Slope Rot .....	134

---

---

White Men .....	6.079 m	Slope white .....	128
Yellow Men .....	5.710 m	Slope yellow .....	133
Blue Women .....	5.286 m	Slope blue .....	134
Red Women .....	4.987 m	Slope red .....	134

---

## FAMILY COURSE

Alle 18 Bahnen bieten verkürzte Abschläge. Dieser Course mit eigenem Rating ist auch ideal für Anfänger und Kinder mit Platzreife, um Turnier Erfahrung sammeln zu können.

## FAMILY COURSE

*All 18 holes offer shorter tees. This course with its own rating is also ideal for beginners and children with course permission to gain tournament experience.*

## EINKEHR - RESTAURANT & LOUNGE

Im Anschluss an Ihre Golfrunde lädt das Golfrestaurant zum gemütlichen Fachsimpeln ein. Serviert werden herzhaftes sowie leichte Speisen aus der österreichischen und internationalen Küche. Kaffee und Kuchen schmecken auf der Sonnenterrasse besonders gut!

## EINKEHR - RESTAURANT & LOUNGE

*After your round, the golf restaurant invites you to relax and chat about your day's achievements. You are served savoury as well as light dishes featuring Austrian and international cuisine. Coffee and cake always hit the spot on the large sun terrace!*

# Greenfee Preise

GREEN FEE PRICES



Vorsaison bis 29.05.2025  
 Hauptsaison 30.05. – 14.09.2025  
 Nachsaison ab 15.09.2025

*Preseason up to 29.05.2025  
 Peak season 30.05. – 14.09.2025  
 Off-season from 15.09.2025*

9-Loch Vorsaison & Nachsaison ..... € 40,00  
 Hauptsaison ..... € 50,00  
 18-Loch Vorsaison & Nachsaison ..... € 75,00  
 Hauptsaison ..... € 90,00  
 Kinder (bis 15 Jahre) ..... € 15,00  
 Jugendliche (16 – 18 Jahre) ..... € 25,00  
 Abendgreenfee ..... € 48,00  
 (ab 15:00 Uhr für 18 Loch)  
 Range-Gebühr ..... € 10,00  
 (ausgen. Hotelgäste, Mitglieder, Kursteilnehmer  
 der Golfpros oder Greenfee-Spieler, exkl. Bälle)

*9-hole Pre- & Off-season ..... € 40,00  
 Peak season ..... € 50,00  
 18-hole Pre- & Off-season ..... € 75,00  
 Peak season ..... € 90,00  
 Children (up to 15 years) ..... € 15,00  
 Youths (16 – 18 years) ..... € 25,00  
 Evening green fee ..... € 48,00  
 (from 3 pm for 18 holes)  
 Range fee ..... € 10,00  
 (except hotel guests, members, course participants  
 of the golf pros or green fee-players, excl. golf balls)*

Geburtstagskinder spielen an ihrem Geburtstag  
 greenfee frei!

*Celebrants play green fee free on their birthday!*

Hotelgäste erhalten 50% Ermäßigung auf die je-  
 weils gültigen Greenfee-Preise (ausgenommen Kin-  
 der/Jugendliche und Abendgreenfee). Die Nutzung  
 der Driving Range und des Übungsgeländes ist für  
 Hotelgäste kostenlos (Bälle nicht inkludiert).

*Hotel guests receive a 50% discount on the appli-  
 cable green fee price (except children/youths and  
 evening green fee). The use of the driving range and  
 the practice area is free of charge for hotel guests  
 (golf balls not included).*

# Verleihpreise

RENTAL PRICES

2 Leihschläger .....	€ 5,00
Halbes Schläger-Set inkl. Bag .....	€ 25,00
Volles Schläger-Set inkl. Bag .....	€ 35,00
Trolley .....	€ 6,00
Dog Lounge Cart .....	€ 40,00
Balljetons (23 Bälle) x 1 .....	€ 2,50
Balljetons x 3 .....	€ 6,00
Golfcart 9-Loch .....	€ 25,00
Golfcart 18-Loch .....	€ 40,00
Golfcart für Mitglieder .....	€ 35,00

2 rental clubs .....	€ 5,00
Half set of clubs incl. bag .....	€ 25,00
Full set of clubs incl. bag .....	€ 35,00
Trolley .....	€ 6,00
Dog Lounge Cart .....	€ 40,00
Token for practice balls (23 balls) x 1 ...	€ 2,50
Token for practice balls x 3 .....	€ 6,00
Golf cart 9-hole .....	€ 25,00
Golf cart 18-hole .....	€ 40,00
Golf cart for members .....	€ 35,00

## PRO SHOP

Im Pro Shop finden Sie hochwertige Golfausrüstung und -bekleidung der Marken J.Lindeberg, Adidas, FJ, Ecco, Daily Sports, Lacoste, Cross Sports, Alberto, Falke, Galvin Green, Röhnisch, uvm.

## PRO SHOP

In the pro shop you will find high-quality golf equipment as well as golf clothing from labels such as J.Lindeberg, Adidas, FJ, Ecco, Daily Sports, Lacoste, Cross Sports, Alberto, Falke, Galvin Green, Röhnisch and more.

## GOLF ALPIN CARD

### 1 Karte – über 30 Plätze

Wir akzeptieren die Golf Alpin Card! Diese eröffnet Ihnen die Wahl aus über 30 Golfanlagen im Salzburger Land und in Tirol. Es können Karten mit 5, 4 oder 3 Greenfees gekauft und bei allen Golf Alpin Golfanlagen eingelöst werden. Die Gesamtpunkte der Karte sind flexibel einsetzbar.

## GOLF ALPIN CARD

### 1 card – more than 30 courses

We accept the Golf Alpin Card! It gives you the opportunity to choose among more than 30 Golf Alpin clubs in the "Salzburger Land" or Tyrol. You can buy cards with 5, 4 or 3 green fees that can be used at every Golf Alpin club. Total points of the card can be used flexibly.

Beispiel 5er-Card:

- » 5 Runden auf 18-Loch-Plätzen oder
- » 3 Runden auf 18-Loch-Plätzen plus  
4 Runden auf 9-Loch-Plätzen

For instance card with 5 green fees:

- » 5 rounds on 18-hole courses or
- » 3 rounds on 18-hole courses plus  
4 rounds on 9-hole courses



# Mitgliedschaft

MEMBERSHIP



## BRANDLHOF VOLLMITGLIEDSCHAFT

- » 18-Loch Championship Course, Driving Range und Übungsgelände uneingeschränkt nutzbar
- Jahresbeitrag\* (19 bis 34 Jahre) ... € 650,00
- Jahresbeitrag\* (ab 35 Jahren) ..... € 1.190,00

## BRANDLHOF EUROPAMITGLIEDSCHAFT

- » 18-Loch Championship Course, Driving Range und Übungsgelände uneingeschränkt nutzbar
- » Wohnsitz und Zweitwohnsitz mindestens 200 km entfernt
- Jahresbeitrag\* ..... € 695,00

Der GC Gut Brandlhof bietet noch viele weitere Mitgliedschaften an. Lassen Sie sich beraten und finden Sie heraus, welche am Besten zu Ihnen passt!

## GOLF TEAM PREMIUM

- Die Organisation des Golfausfluges bedarf einer Menge Zeit und Engagement. Sehr gerne unterstützen wir Sie dabei! Wir organisieren & koordinieren:
- » Startzeiten am hoteleigenen 18-Loch Golfplatz
  - » Startzeiten bei den umliegenden Golfplätzen
  - » Rundenverpflegung
  - » Turnierorganisation und -abwicklung (auf Wunsch auch HCP-wirksam)
  - » Abend- und Rahmenprogramme

## BRANDLHOF FULL MEMBERSHIP

- » Unlimited use of the 18-hole championship course, practice area and driving range
- Annual fee\* (19 to 34 years) ..... € 650,00
- Annual fee\* (from 35 years) ..... € 1.190,00

## BRANDLHOF EUROPE MEMBERSHIP

- » Unlimited use of the 18-hole championship course, practice area and driving range
- » Primary and secondary residences at least 200 km away
- Annual fee\* ..... € 695,00

The GC Gut Brandlhof offers many additional memberships. Contact us for advice on which one is right for you!

## GOLF TEAM PREMIUM

- Organization of group golfing events requires a lot of time and commitment. We will be happy to assist you! We organize and coordinate for you:
- » Tee times at the hotel's own 18-hole golf course
  - » Tee times at surrounding golf courses
  - » Refreshments during your round
  - » Tournament organization and hosting (optional officially accredited handicapping)
  - » Evening programs and side events

# Golftraining

PROJECT GOLFACADEMY

Die PROject GOLFacademy im Golfclub Gut Brandlhof, geleitet von Golfprofi Markus von Knoerzer, bietet einen abwechslungsreichen Themenkalender und regelmäßig wechselnde Gastprofessionals, die Mitgliedern und Gästen zur Verfügung stehen.

*The PROject GOLFacademy at Golf Club Gut Brandlhof, led by golf professional Markus von Knoerzer, offers a varied theme calendar and regularly changing guest professionals who are available to members and guests.*



Golf lernen, Urlaub machen. Unter diesem Motto bietet die PROject GOLFacademy am GC Gut Brandlhof neben dem klassischen Einzelunterricht auch verschiedene Kurse zur Auswahl an. Ob Anfänger oder Könnler, das Konzept soll jede Spielstärke und Spielertypen ansprechen und Sie mit der Gewissheit verabschieden, etwas gelernt und das eigene Spiel verbessert zu haben.

*Learn golf while you are on vacation. Under this motto, the PROject GOLFacademy at GC Gut Brandlhof offers a choice of various courses in addition to classic private lessons. Whether you are a beginner or an expert, the concept is designed to appeal to all levels and types of players and leave you with the certainty that you have learned something and improved your own game.*

## KURSE UND EVENTS NACH MASS

Neben dem Kursprogramm am Brandlhof bietet die PROject GOLFacademy Kunden, Gästen und Unternehmen auch die Möglichkeit einen Kurs, ein Incentive oder einen vollständigen Golftag zu gestalten. Sie unterstützt bei der Ausarbeitung und Umsetzung einzigartiger Golferlebnisse, die nach den Wünschen und Vorgaben der Auftraggeber realisiert werden.

## BUILD YOUR OWN COURSES & EVENTS

*In addition to the course program at Brandlhof, the PROject GOLFacademy offers customers, guests, and companies the opportunity to design a course, an incentive, or a complete golf day. It assists in the development and implementation of unique golf experiences tailored to the wishes and requirements of the clients.*



Erstellen Sie Ihr individuelles Leistungs- und Zimmerpaket online unter [www.brandlhof.com](http://www.brandlhof.com)

*Create your individual service and room package online via [www.brandlhof.com](http://www.brandlhof.com)*



## PRIVATSTUNDEN

mit einem Professional der PROject GOLFacademy  
 50 Minuten, bis 2 Personen ..... € 85,00  
 50 Minuten, bis 3 Personen ..... € 95,00  
 9-Loch Platzrunde, bis 3 Personen ... € 190,00  
 18-Loch Platzrunde, bis 3 Personen ... € 380,00  
 Preise inkl. Range-Bälle (1 Korbfüllung),  
 exkl. Greenfee

## PLATZREIFEKURS

- » Ziel: Platzreife nach ÖGV/DGV-Richtlinie
- » Trainingseinheiten à 50 Minuten
- » Leihusrüstung, Greenfee und Range Bälle während des Trainings inkludiert

### Kursinhalt:

- » Erlernen der Basics und der Grundschnitte des Golfsports
- » Regel- und Verhaltenskunde auf dem Platz
- » Spielen auf dem Golfplatz
- » Videogestütztes Training
- » Platzreifeprüfung mit Abschlussdiplom

Individualkurs ..... 6 Einheiten ..... € 599,00  
 Partnerkurs ..... 9 Einheiten ..... € 499,00  
 Gruppenkurs ..... 12 Einheiten ..... € 399,00  
 (Preis pro Person, Hotelübernachtung nicht im Preis inkludiert)

## PRIVATE LESSONS

with a professional from the PROject GOLFacademy  
 50 minutes, 1-2 persons ..... € 85,00  
 50 minutes, up to 3 persons ..... € 95,00  
 9-hole round, up to 3 persons ..... € 190,00  
 18-hole round, up to 3 persons ..... € 380,00  
 Prices incl. range balls (1 basket),  
 excl. green fee

## MATURITY COURSE

- » Goal: Course maturity according to ÖGV/DGV guidelines
- » Training sessions of 50 minutes each
- » Rental equipment, green fee and practice balls included during training

### Training content:

- » Learn the basics and basic strokes of golf
- » Rules and etiquette on the golf course
- » Playing/practicing on the golf course
- » Video-based training
- » Course entrance exam with final diploma

Individual course ..... 6 units ..... € 599,00  
 Partner course ..... 9 units ..... € 499,00  
 Group course ..... 12 units ..... € 399,00  
 (Price per person, overnight stays at the hotel not included)

## NEXT STEP: STRATEGIE & TURNIERREIFE

- Für Spieler ab Spiel-Lizenz zur HCP-Verbesserung  
 Trainingseinheiten à 50 Minuten\*
- » Individuelle IST-Standermittlung
  - » Schwunganalyse mit ersten Korrekturen
  - » Unterschiede verstehen und erfahren
  - » Stabilisierung der konstanteren Bewegung
  - » Greenfee und Range Bälle während des Trainings inkludiert
  - » 18-Loch Platzrunde im GC Gut Brandlhof in Begleitung des Golf Professionals

Preis pro Person ab ..... € 499,00\*  
 (Hotelübernachtung nicht im Preis inkludiert)

## PERFORMER

- Spezialkurs für ambitionierte Golfer; 2 bis 3 Tage
- » Trainingseinheiten à 50 Minuten\*
  - » Individuelle IST-Standermittlung
  - » Kurzes Spiel, Varianten und Putten
  - » Langes Spiel mittels digitalem Bewegungs-Feedback
  - » Greenfee und Range Bälle während des Trainings inkludiert
  - » 18-Loch Platzrunde im GC Gut Brandlhof in Begleitung des Golf Professionals
  - » Abschlussbesprechung mit Anleitung zur Selbstkorrektur

Preis pro Person ab ..... € 499,00\*  
 (Hotelübernachtung nicht im Preis inkludiert)

\* Die Anzahl der Trainingseinheiten sowie der Preis richten sich danach, ob Sie einen Individualkurs, einen Partnerkurs oder einen Gruppenkurs besuchen. Unsere Reservierungsteam macht Ihnen gerne ein Angebot!

## NEXT STEP: STRATEGY & TOURNAMENT QUALIFYING

- For players who are course-qualified and want to improve their handicap
- » Training sessions of 50 minutes each\*
  - » Individual actual status determination
  - » Swing analysis with initial corrections
  - » Understanding and experiencing differences
  - » Stabilization of the more constant movement
  - » Green fee and range balls included during training
  - » 18-hole round at GC Gut Brandlhof accompanied by the golf professional

Price per person from ..... € 499,00\*  
 (Overnight stays at the hotel not included)

## PERFORMER

- Special course for ambitious golfers, 2 to 3 days
- » Training sessions of 50 minutes each\*
  - » Individual actual status determination
  - » Short game, variations and putting
  - » Long game using digital motion feedback
  - » Green fee and range balls included during training
  - » 18-hole round at GC Gut Brandlhof accompanied by the golf professional
  - » Final discussion with instructions for self-correction

Price per person from ..... € 499,00\*  
 (Overnight stays at the hotel not included)

\* The number of training sessions and the price depend on whether you attend an individual course, a partner course or a group course. Our reservations team will be happy to make you an offer!



# Golf Arrangements

ALPIN CLASSIC | UNLIMITED



## GOLF ALPIN CLASSIC

- » 3 Übernachtungen im Doppelzimmer Large
  - » 4-Gang Gourmetdinner oder Buffet nach Wahl des Küchenchefs
  - » 1x 18-Loch Greenfee im Golfclub Gut Brandlhof
  - » 2x 18-Loch Greenfees auf 40 umliegenden Plätzen (in Salzburg und Tirol; 10 davon sind innerhalb von 45 Autominuten erreichbar)
  - » Bevorzugung bei Startzeitreservierung im Golfclub Gut Brandlhof
- Preis pro Person ..... ab € 749,00

## GOLF UNLIMITED

- » 2 Übernachtungen im Doppelzimmer Large
  - » 4-Gang Gourmetdinner oder Buffet nach Wahl des Küchenchefs
  - » Spielen Sie, soviel Sie möchten – unbegrenzte Anzahl an Greenfees im Golfclub Gut Brandlhof (Einschränkung an Turniertagen möglich)
  - » Bevorzugung bei Startzeitreservierung im Golfclub Gut Brandlhof
  - » 25 % Greenfee-Ermäßigung auf 40 umliegenden Plätzen (in Salzburg und Tirol; 10 davon sind innerhalb von 45 Autominuten erreichbar)
- Preis pro Person ..... ab € 375,00

## GOLF ALPIN CLASSIC

- » 3 nights in a double room large
  - » 4-course gourmet dinner or buffet of the chef's choice
  - » 1x 18-hole green fee at Golfclub Gut Brandlhof
  - » 2x 18-hole green fees on 40 regional courses (in Salzburg and Tyrol; 10 of these are less than a 45-minute drive away)
  - » Preferred tee times at Golfclub Gut Brandlhof
- Price per person ..... from € 749,00

## GOLF UNLIMITED

- » 2 nights in a double room large
  - » 4-course gourmet dinner or buffet of the chef's choice
  - » Play as much as you want – unlimited number of green fees at Golfclub Gut Brandlhof (possible restrictions on tournament days)
  - » Preferred tee times at Golfclub Gut Brandlhof
  - » 25% discount on green fees at 40 regional courses (in Salzburg and Tyrol; 10 of these are less than a 45-minute drive away)
- Price per person ..... from € 375,00

### Für alle Golf Days gilt:

Nicht konsumierte Leistungen werden nicht gutgeschrieben und können nicht getauscht werden. Die angegebenen Preise gelten bei 2 Personen im Zimmer. Verlängerungsnächte werden zum tagesaktuellen Preis kalkuliert.

### The following applies to all Golf Days:

No credit is given for unutilized services and no exchanges are possible. Listed prices applicable to 2-person room occupancy. Additional nights are charged exclusively according to the daily rates.



# Golf & Hund

GOLF & DOG



Hunde sind im Hotel und am Golfplatz sehr herzlich willkommen.

Besitzer von Welpen, Junghunden, kleinen Hunden und Hundesenioren können sich ein umgebautes E-Cart ausborgen und ihren Vierbeiner mit auf die Runde nehmen. Die Ausstattung bietet, zusätzlich zu den Features eines gewöhnlichen E-Golf-Carts:

- » Rutschfester Einstieg
- » Aufrollbare Markise als Sonnen- und Regenschutz
- » Wasser- und Futterschüssel
- » Feuchtigkeit saugende Hundematte
- » Lounge-Polster
- » Hundeleckerlis
- » Hundespielzeug
- » Kühlbox für's Hundewasser

Dog Lounge Cart ..... € 40,00

*Dogs are welcome companions, both in our hotel and out on the golf course.*

*Owners of puppies, young dogs, very small dogs and elderly dogs who want to take their four-legged friend out for a round can hire a specially adapted E-cart. In addition to the usual features of an E-golf cart this cart offers:*

- » *Non-slip access*
- » *Rollable sunblind for protection against sun and rain*
- » *Water and food bowls*
- » *Dog mat that absorbs moisture*
- » *Lounge cushions*
- » *Dog treats*
- » *Dog toys*
- » *Cool box for storing the dog's water*

*Dog Lounge Cart ..... € 40,00*



**Indoor Golf**  
PERFORMANCE CENTER

Das „Indoor Golf Performance Center“ bietet zwei Schwerpunkte:

Die hochmoderne Indoor Golf-Simulationsanlage von SkyTrak mit 22 internationalen Golfcourts, sowie gesonderte Putting- & Abschlag-Trainingszonen.

Im High-Tech Golf Performance Center wird mit Golf-Analysegeräten, etwa dem GC2+HMT (Messung der Ball- & Schlägerkopfdaten), dem SAM PuttLab (Analyse der Putt-Bewegung) sowie dem Scope System (Highspeed-Videoanalyse) trainiert.

Die Indoor Golf-Simulationsanlage kann nach Vorreservierung mit Expertenbegleitung genutzt werden. Die gezielte Golf-Leistungsdiagnostik wird von Markus von Knoerzer, der anhand der Auswertungsergebnisse die individuellen Schwung-Optimierungen ableitet, betreut. Dank des exakten Feedbacks und dem Know-How des Pros werden Sie sehr schnell tolle Trainingsfortschritte feststellen.

Abgerundet wird das Golf-Trainingsangebot durch das 350 m<sup>2</sup> große Fitnesscenter. Um die für's Golfen besonders wichtige Rumpfmuskulatur zu trainieren, gibt es hier spezielle Trainingsgeräte.

**Indoor Golf-Simulator (SkyTrak) begleitet von einem Golf Pro**  
65 Minuten, 1-4 Personen ..... € 60,00

**Leistungsdiagnostik inklusive Nutzung der Brandlhof Indoor Golfanlage und des Einsatzes der Analysegeräte**  
50 Minuten mit Pro Markus von Knoerzer  
1 Person\* ..... € 80,00

The „Indoor Golf Performance Center“ features two focal points:

A state-of-the-art golf simulator made by SkyTrak with 22 international golf courses, plus special training zones to work on putting & tee shots.

A High-Tech Golf Performance Center works with golf analysis equipment, including GC2+HMT (measurement of ball & club-head data), the SAM PuttLab (putting analysis based on 28 parameters) and the Scope System (High-Speed-Video analysis).

The indoor golf simulator can be used by reservation, expert supervision required. Targeted golf-performance diagnostics are conducted by Markus von Knoerzer, who uses evaluation data to suggest custom-tailored changes to optimize your swing. The learning process is shortened substantially, due to the precise feedback and know-how provided by the pro.

The 350 m<sup>2</sup> fitness center provides the finishing touch to golf-training opportunities at Brandlhof. With special training equipment designed to train the muscles that are relevant for golfing.

**Indoor golf simulator (SkyTrak) accompanied by a golf pro**  
65 minutes, 1-4 people ..... € 60,00

**Performance diagnostics including use of the Brandlhof indoor golf facilities and incorporating analytical equipment**  
50 minutes with Pro Markus von Knoerzer;  
1 person\* ..... € 80,00



# Lageplan

LOCATION MAP



© Pfaff Marketing GmbH



— HOTEL & GOLFCLUB —

Hotel Gut Brandlhof | Hohlwegen | 5760 Saalfelden  
Tel. +43 (0)6582 7800-0 | Fax +43 (0)6582 7800-598  
office@brandlhof.com | www.brandlhof.com

Golf Office: +43 (0)6582 7800-700 | golfclub@brandlhof.com

Gültig ab 1. April 2025 | *Valid from April 1, 2025*